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平成２７年９月９日 

会員・会友・協力会員各位 

(公社)日本建築家協会千葉地域会  

(公社)日本建築家協会千葉地域会第４回 役員会報告 

【【全役員】 榎本雅夫、荒井裕三、寺川典秀、星野 治、森田敬介、大岩義充、安達文宏、井上茂實、 

岡田成和、風戸宏孝、河原泰、向後勝弘、小島広行、橋場隆夫、柳田富士男 

監査／宇野武夫、村井一知       協力会／鈴木周二、川原武美、 

（出席者は氏名下にアンダーライン）  

    

１．行事の実施と予定 
（１）前回役員会以降に実施された会議・行事、及び報告事項等 

ア.  ８月 03日（月）「安心安全計画」百科 

イ.  ８月 03日（月）２０１５年度納涼会  

ウ.  ８月 06日（木）建築相談（ＪＩＡ千葉） 

エ.  ８月 06日（木）千葉県建築設計６団体連絡協議会及び実務者合同会議 

オ.  ８月 06日（木）千葉県建築設計６団体連絡・意見交換会及び懇親会 

カ.  ８月 11   日（火）ＪＩＡ公益事業委員会 

キ.  ８月 18   日（火）ＪＩＡ支部 支部大会実行委員会 

ク.  ８月 20   日（木）建築相談（ＪＩＡ千葉） 

 

（報告事項等） 

・８月 11   日（火）ＪＩＡ公益事業委員会 報告（星野） 

         安心安全計百科講習会に対し助成金の申請をしたが、今回は公益性が低いとの事 

で見送りになった。 

地域活動費が減額になるため、地域に関連する事業など、今後考えていく必要 

がある。 

・８月 18   日（火）ＪＩＡ支部 支部大会実行委員会（安達） 

        2016年 6月に群馬大会が開催されることが決まった。2017年は東京で開催が 

        されている。 

 

（２）次回役員会までに開催する会議・行事予定 

ア.  ９月 01日（火）千葉県耐震判定協議会理事会 

イ.  ９月 03日（木）千葉県建築設計６団体連絡協議会実務者会議 

ウ.  ９月 03日（木）千葉県建築設計６団体連絡協議会技術講習会 

「建築士事務所賠償責任保険」について  

エ.  ９月 03日（木）建築相談（ＪＩＡ千葉） 

オ.  ９月 03日（木）ＪＩＡ支部役員会 

カ.  ９月 11日（金）第 28回千葉県建築学生賞協議会全体会議№1 

キ.  ９月 14日（月）ＪＳＣＡ千葉役員会 

ク.  ９月 17   日（木）建築相談（ＪＩＡ千葉） 

ケ.  ９月 24   日（木）９月定例役員会 

 

（連絡・調整事項等） 

 

２．本 日 の 議 題 

① オープンハウス（見学会）の実施計画について 

・（有）稗田綜合建築設計事務所の作品と（株）榎本建築設計事務所の作品の見学会を 10月中に実施 

する。 

 

② 新年講演会について  

・写真家栗原宏光氏に講師を打診し、了解を得た。 

・世界の民族・くらしに焦点を当てた演題となる見込み。 
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・新年会の内容を含めて調整を図る。（事業委員会が担当） 

③ 第 28回千葉県建築学生賞委員の出向について 

・柳田富士雄（歴代会長・オブサーバー）、星野治（歴代会長・市民賞委員長）、 

大岩義充（歴代会長・市民賞委員長）、渡邊哲夫（会場委員長）、神成健(審査委員長) 

河原泰（市民賞副委員長）、磯野智由（会場委員）の出向を承認した。 

 

④ 2015年度ＪＩＡ関東甲信越支部選挙管理委員の推薦について 

・風戸宏孝会員の再任で承認した。 

 

⑤ 千葉市総合評価落札方式に関する説明会開催の要望について 

・複数の会員から開催要望があるため、９月３日に開催する６団体実務者会議に諮ることとする。 

 

⑥ 県立図書館問題に対する活動方向について 

・県内の図書館全体の有り方（全体構想）について県教育庁で約１年を目途に検討している段階で

あり、その経過に留意しながら活動を行う。 

・ＪＩＡのこれまでの保存活動に関する実績資料等を提示することを含め、教育庁との情報共有、

並びに協力できる環境の整備を図る。（JIA資料作成：保存委員会） 

 

⑦ 耐震判定協議会理事会に向けての意見調整について 

・協議会の今後の運営に対するＪＩＡ千葉、建築士会、JSCA、３会の意見を集約し、9月 1日の理事

会に図りたい。 

・来年度中までの時間の中で、事業収支の改善に取り組むとともに、事務局の合理化、組織の再編手

法等の課題を検討し、結論づける方向で調整したい。 

 

⑧ 建築展の準備工程について 

・きぼーるを会場とすることを前提に、千葉市への後援依頼、並びに日程調整を早期に図る。（1 年

前より会場を抑えておきたい） 

・柳田会員を建築展実行委員長とし、開催に伴う実務を事業委員会が担当する。 

・全員参加型・市民参加型（公益的）行事とするためのプログラムを立案したい。 

・JIAの助成金対象行事としたい。助成を受けるための方法について検討を行う。 

 

⑨ 地域活動費配分額の今年度削減と対応について 

・今年度削減で決定の見込みで、削減幅は前年度比１０％以上。 

・来年度分以降は今後の議論によるが、各地域会の削減に対する異論は少ない。 

・今年度黒字決算とするための方策が不可欠であり、その一つとして事業収益の増大に努める。 

・地域会として自治体等からの助成や業務を受注できるか打診していきたい。 

 

⑩ 2018年 6月開催のＪＩＡ支部大会を千葉県での開催が提案された件について 

・今年度まで開催されていたＪＩＡ支部保存大会が今年度で終了し、2016 年よりＪＩＡ支部大会と

して、保存大会を組み入れて開催されることになった。2016年は群馬県、17年は東京で開催。 

・2018 年 6 月に開催予定のＪＩＡ支部大会を千葉県で開催したい旨の依頼があり、JIA 千葉として

承諾することとした。千葉地域会より実行委員に橋場氏を推薦する。 
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⑪ その他 

・HP上の作品展を軌道に乗せるための具体化的方策を検討する。（大岩会員） 

・YKK AP より、サッシに関する CPD認定プログラムを随時開催できる旨、申出あり。秋葉原の会

場で常時 20名の定員で開催できる。（小島会員が見学会行事の中で検討） 

・竹中工務店より、京葉銀行事務センターの見学会について打診可能とのこと。（小島会員が見学会

行事の中で検討） 

・JIA 千葉が関係する建築相談の組織と担当者について、６団体実務者会議において再度確認する。 

 

 


